

山岳部 十勝連峰（富良野岳）を登ってきました。  
(9月8日(金) - 9日(土))

部員4名、顧問2名、計6名で、吹上温泉白銀荘に宿泊し、十勝連峰縦走に挑んできました。8日(金)は最終日の前期期末考査終了後すぐに移動。部員達は自炊設備の整った白銀荘で、夕食の鍋や翌昼のサドウィッチ作りに精を出しました。翌日は雨が降ったり止んだりを繰り返して、大部分は視界の利かない雲の中を歩く生憎の空模様でした。しかし、登山道脇にはワレリトドリ、シラネ、チガハ、イキキヨなどの花々が出迎え、山肌には加ゲやミヅが黄や赤に色づき始めていて、この時期の登山の楽しさを教えてくれました。雨に濡れ寒さで体調不良を訴える部員もいたため当初予定していた十勝岳までの縦走は断念し、富良野岳山頂を極めて下山。冷えた身体を吹上温泉に浸かって温め、バツを誓って帰ってきました。



慣れない手つきで包丁を握る男子部員



明日の昼食はサドウィッチ



おいしそうなた食が完成です



雲が抜けた束の間に見える山容



紅葉が鮮やかに色づき始めました



全く展望の利かなかった富良野岳山頂



また行きます 白銀荘